

RINGKASAN

T U M I Y E M, FUNGSI CONTROLLER PADA ASURANSI JIWA BERSAMA BUMIPUTERA RAYON MADYA BINJAI, (Di bawah bimbingan B. ARIFIN LUBIS, MM.Ak, selaku Pembimbing I dan Dra. Hj. ROSMAINI, Ak., selaku Pembimbing II).

Pertumbuhan dan perkembangan perekonomian yang semakin berkembang dewasa ini, menyebabkan munculnya perusahaan-perusahaan yang berskala besar. Pada hakikatnya tujuan utama dari perusahaan adalah untuk memperoleh laba secara maksimum. Sebagai salah satu alat bantu bagi pimpinan perusahaan untuk membuat keputusan yang tepat, maka diperlukan suatu informasi yang tepat dan teliti. Bidang dalam organisasi yang menyediakan informasi atau melaksanakan kegiatan tersebut adalah bagian controller. Selain itu controller bertanggungjawab atas semua aktivitas akuntansi perusahaan juga terhadap fungsi utama lainnya seperti yang akan diuraikan dalam bab-bab berikutnya. Karena controller mempunyai tugas dan peranan yang begitu penting bagi perusahaan, maka sangatlah tepat apabila controller tersebut menjadi partner kerja yang tepat dan dapat dipercaya.

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang dilakukan maka permasalahan yang dibahas adalah : "Bagaimana dan sampai sejauh mana fungsi controller dilaksanakan di Asuransi Jiwa Bersama Bumiputera Rayon Madya Binjai".

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah : untuk memperdalam dan memperluas pengetahuan penulis tentang controllership, ingin melihat sampai sejauhmana bekerjanya fungsi controller pada perusahaan tersebut serta mencoba untuk memberikan saran yang mungkin bermanfaat dan berguna bagi perusahaan sehubungan dengan fungsi controller.

Untuk memperoleh data yang diperlukan, penulis menggunakan dua metode penelitian yaitu penelitian kepustakaan (library research), dan penelitian lapangan (field research). Teknik pengumpulan data yang penulis gunakan adalah observasi, wawancara dan daftar pertanyaan. Sedangkan metode analisis yang digunakan adalah metode deskriptif dan metode komparatif.

Asuransi Jiwa Bersama Bumiputera 1912 adalah perusahaan asuransi jiwa nasional milik bangsa Indonesia yang pertama dan tertua. Salah satu kekuatan Bumiputera adalah pada kepemilikan dan bentuk perusahaannya yang unik, dimana Bumiputera adalah satu-satunya perusahaan di Indonesia yang berbentuk mutual atau usaha bersama, artinya pemilik perusahaan adalah para pemegang polis, bukan pemegang saham.

Setelah penulis menguraikan hal-hal yang berkenaan dengan fungsi controller dan melakukan analisis dan evaluasi maka penulis mengemukakan beberapa kesimpulan. Menurut penulis bahwa kedudukan dan fungsi controller pada Asuransi Jiwa Bersama Bumiputera 1912 Rayon Madya Binjai ini telah dilaksanakan dengan baik dengan alasan sebagai berikut :

1. Kedudukan controller pada perusahaan ini sudah sejajar sehingga tidak membawahi seluruh bagian-bagian yang ada dalam perusahaan untuk dapat memberikan pengawasannya sekaligus menghindari terjadinya campur tangan terlalu jauh terhadap tugas dari setiap bagian yang berada di bawahnya.
2. Dalam fungsi perencanaan controller sangat membantu perusahaan dalam hal penyediaan informasi untuk menentukan rencana selanjutnya.
3. Dalam fungsi pengawasan controller melakukannya melalui pengawasan akuntansi dan pengawasan fisik terhadap harta kekayaan perusahaan.

Adapun saran yang penulis berikan yang kiranya dapat bermanfaat bagi Asuransi Jiwa Bersama Bumiputera Rayon Madya Binjai, sebagai berikut :

1. Karena tugas controller masih dirangkap oleh pimpinan, sebaiknya dibuat pemisahan fungsi sehingga ada bagian tersendiri untuk menangani masalah pengawasan ini dengan demikian fungsi controllership akan benar-benar terlaksana dengan baik di perusahaan ini.
2. Guna lebih meningkatkan fungsi controller dalam fungsi akuntansi sebaiknya disesuaikan dengan prinsip-prinsip akuntansi yang berlaku.
3. Controller harus tetap menjaga hubungan baiknya dengan pihak luar perusahaan agar tidak menimbulkan citra buruk bagi perusahaan.